

Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern

Egerländerweg 1, 95502 Himmelkron, www.schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com



Pressemitteilung

Schließung der stationären Notfallversorgung am Krankenhaus Wegscheid gefährdet 20.000 Einwohner – Aktionsgruppe wendet sich an Bayerischen Landtag Himmelkron, 23.02.2024

Das Krankenhaus Wegscheid ist als Allgemeinkrankenhaus akut gefährdet. ¹ Die Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern hat in diesem Zusammenhang wiederholt ihre Sorgen über das Zukunftskonzept des Landkreises Passau zum Krankenhaus Wegscheid mitgeteilt. ²

Die Notfallversorgung und die stationäre Chirurgie am Krankenhaus Wegscheid sollen zukünftig 28.000 EinwohnerInnen nicht mehr binnen 30, teilweise sogar nicht mehr binnen 40 Fahrzeitminuten zur Verfügung stehen. ³ Dies kann bei eskalierenden Krankheitsverläufen oder traumatischen Verletzungen und entsprechend langen Transportzeiten zum nächstgelegenen Krankenhaus **lebensentscheidend** sein. Ein **Organisationsverschulden** des Landkreises Passau für verspätete stationäre Notfallbehandlung aufgrund langer Rettungsfahrten ist gesondert zu klären. ⁴

Die Petition **Erhalt des Krankenhauses Wegscheid als Allgemeinkrankenhaus mit stationärer Notfallversorgung** kann weiter unterzeichnet werden und hat mittlerweile **gut 12.900 online-Unterschriften** erreicht. Trotzdem bleibt der Landkreis Passau bei seinem angestrebten „Zukunftskonzept“.

¹ Passauer Neue Presse, Das Konzept für das Krankenhaus Wegscheid steht, <https://www.pnp.de/lokales/stadt-und-landkreis-passau/das-konzept-fuer-das-krankenhaus-wegscheid-steht-15396179>, BibliomedManager, So geht es im Landkreis Passau weiter, <https://www.bibliomedmanager.de/news/so-geht-es-in-wegscheid-weiter>

² Passauer Neue Presse, Krankenhaus Wegscheid: Sorge um Notfallversorgung, <https://www.pnp.de/lokales/stadt-und-landkreis-passau/krankenhaus-wegscheid-sorge-um-notfallversorgung-15405449>, Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern, https://schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com/app/download/14771614732/2024_02_09_Pressemitteilung+Schlie%20fung+der+station%C3%A4ren+Chirurgie+und+station%C3%A4ren+Notfallversorgung+am+Krankenhaus+Wegscheid+gef%C3%A4hrdet+20000+Einwohner+im+Landkreis+Passau.pdf?t=1707545839

³ GKV-Kliniksimulator, Wegscheid, https://www.gkv-kliniksimulator.de/downloads/simulation1/Praesentation_GVE_2023_324500.pdf

⁴ Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern, https://schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com/app/download/14771614732/2024_02_09_Pressemitteilung+Schlie%20fung+der+station%C3%A4ren+Chirurgie+und+station%C3%A4ren+Notfallversorgung+am+Krankenhaus+Wegscheid+gef%C3%A4hrdet+20000+Einwohner+im+Landkreis+Passau.pdf?t=1708009192

Um den Forderungen nach Fortsetzung des Allgemeinkrankenhauses Wegscheid mit aktuellem Leistungsangebot Nachdruck zu verleihen, hat die Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern jetzt die gleichlautende Petition auch **dem Bayerischen Landtag zur Beratung im Ausschuss für Gesundheit, Pflege und Prävention** eingereicht..

Über den weiteren Verlauf werden wir zeitnah berichten.

Freundliche Grüße

 

Klaus Emmerich
Klinikvorstand i.R.

Angelika Pflaum Horst Vogel
Bürgerinitiative zum Erhalt des Hersbrucker
Krankenhauses



Helmut Dendl
Bundesverband Gemeinnützige Selbsthilfe
Schlafapnoe Deutschland e.V. GSD

Peter Ferstl
KAB-Kreisverband Kelheim

Willi Dürr
KAB Regensburg e.V.



Heinz Neff

Himmelkron, 23.02.2024

verantwortlich:

Klaus Emmerich
Klinikvorstand i.R.

Egerländerweg 1
95502 Himmelkron
0177/1915415

www.schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com

klaus_emmerich@gmx.de